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La Presidencia solicita a la Secretaria hacer el primer 
llamado a lista. 
 
La Secretaria procede a hacer el primer llamado a lista, e 
informa que han contestado a lista siete (07) Honorables 
Concejales, por lo tanto no hay quórum decisorio. 
 
La Presidencia solicita a la Secretaria hacer el segundo 
llamado a lista en quince (15) minutos. 
 
La Secretaria procede a hacer el segundo llamado a lista, e 
informa que han contestado a lista ocho (08) Honorables 
Concejales, por lo tanto no hay quórum decisorio.  
 
La Presidencia solicita a la Secretaria hacer el tercer y 
ultimo llamado a lista en cinco (05) minutos. 
 
La Secretaria procede a hacer el tercer y ultimo llamado a 
lista, e informa que han contestado a lista diez (10) 
Honorables Concejales, por lo tanto hay quórum decisorio. 
 
 

ORDEN DEL DIA 
 
1. LLAMADO A LISTA Y VERIFICACION DEL QUORUM. 
 
2. CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA. 
 
3. DESIGNACIÓN DE LA COMISION PARA REVISION DEL ACTA DE LA 

PRESENTE SESION PLENARIA. 
 
4. CONTINUACION CON EL ESTUDIO EN SEGUNDO DEBATE DEL 

PROYECTO DE ACUERDO No. 035 DE MAYO 07 DEL 2010, POR EL 
CUAL SE MODIFICA ALGUNOS ARTICULOS DEL ESTATUTO 
TRIBUTARIO MUNICIPAL EN LO RELACIONADO CON LA 
CLASIFICACION INDUSTRIAL, INTERNACIONAL DE ACTIVIDADES 
ECONOMICAS CIIU Y LA NOTIFICACION ELECTRONICA. 

 
5. LECTURA DE COMUNICACIONES. 
 
6. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS. 
 
BUCARAMANGA, SABADO 22 DE MAYO DE 2010. HORA: 8:00 A.M.  
 
2. CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA. 
 
La Presidencia somete a aprobación el orden del día. 
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La suscrita Secretaria procede a hacer votación nominal, 
para la aprobación del orden del día. 
 
VOTOS A FAVOR POR EL ORDEN DEL DÍA. 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  POSITIVO 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ         POSITIVO 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA  POSITIVO 
DIONICIO CARRERO CORREA   POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA    POSITIVO 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ   POSITIVO 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS   POSITIVO 
URIEL ORTIZ RUIZ    POSITIVO 
ALFONSO PRIETO GARCIA   POSITIVO 
DAVID CAMARGO DUARTE   POSITIVO 
 
NINGUN VOTO NEGATIVO. 
 
La Secretaria informa a la Presidencia que hay diez (10) 
votos positivos por lo tanto a sido a probado el orden del 
día. 
 
La suscrita Secretaria continúa con el orden del día. 
 
3. DESIGNACIÓN DE LA COMISION PARA REVISION DEL ACTA DE LA 

PRESENTE SESION PLENARIA. 
 
La Presidencia designa al Honorable Concejal Edgar Suárez 
Gutiérrez, para la revisión del acta. 
  
4. CONTINUACION CON EL ESTUDIO EN SEGUNDO DEBATE DEL 

PROYECTO DE ACUERDO No. 035 DE MAYO 07 DEL 2010, POR EL 
CUAL SE MODIFICA ALGUNOS ARTICULOS DEL ESTATUTO 
TRIBUTARIO MUNICIPAL EN LO RELACIONADO CON LA 
CLASIFICACION INDUSTRIAL, INTERNACIONAL DE ACTIVIDADES 
ECONOMICAS CIIU Y LA NOTIFICACION ELECTRONICA. 

 
La Secretaria informa a la Presidencia que ayer quedamos en 
estudio sobre la Ponencia y ya fue leída la Ponencia. 
 
La Presidencia somete a la aprobación de la Ponencia del 
Artículo 035 Votación Nominal.  
 
VOTACION NOMINAL PARA LA PONENCIA DEL PROYECTO DE ACUERDO. 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  POSITIVO 
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ  POSITIVO 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ         POSITIVO 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA  POSITIVO 
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DIONICIO CARRERO CORREA   POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA    POSITIVO 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ   POSITIVO 
CELESTINO MOJICA PEÑA             POSITIVO 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS   POSITIVO  
URIEL ORTIZ RUIZ    POSITIVO 
ALFONSO PRIETO GARCIA   POSITIVO 
DAVID CAMARGO DUARTE   POSITIVO 
 
NINGUN VOTO NEGATIVO. 
 
La Secretaria informa a la Presidencia que hay doce (12) 
votos positivos, ha sido aprobada la Ponencia. 
 
La Secretaria procede a dar lectura a la exposición de 
motivos. 
 

EXPOSICION DE MOTIVOS 
 

OBJETO DE PROYECTO DE ACUERDO 
 
Autorizar a la Secretaria de Hacienda para realizar una 
homologación y adaptación a la clasificación industrial, 
internacional del informe su revisión tres punto uno (3.1) 
al ser elaborada por la Organización de las Naciones Unidas 
ONU y adaptada para Colombia por el DANE ya que la 
autorización que fue otorgada con el Acuerdo 044 del 2008 se 
dio para la clasificación, revisión tres punto cero (3.0) a 
la fecha, no obstante que se encuentra listo el trabajo de 
homologación se hace necesario realizar los cambios que trae 
la revisión tres punto uno (3.1) ya que se encuentra 
adoptada por el DANE para Colombia, dicha herramienta es 
inmejorable para clasificar las actividades económicas del 
Impuesto de Industria y Comercio en Bucaramanga además de 
ser la mas utilizada a nivel nacional, internacional los 
Artículos 50,51 y 52 definen las actividades económicas 
haciendo extensiva dicha definición a la clasificación 
industrial de actividades haciendo necesario realizar la 
correspondiente homologación y establecer la clasificación 
de actividades económicas para el Impuesto de Industria y 
Comercio en solo texto de resolución para efectos de mayor 
comprensión por parte de los contribuyentes se debe realizar 
una guía de compilación para actividades gravadas con 
descriptores que permitan al contribuyente clasificarse sin 
mayor complejidad, así mismo se requiere ampliar el plazo 
para la reglamentación de la notificación electrónica la 
cual depende mas de afectos técnicos que de jurídicos por 
cuanto se debe poner en platica la disposición se requiere 
contar con una logística e infraestructura de desarrollo 
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tecnológico dicha infraestructura comprende la 
reglamentación legal como domicilio virtual, firma digital y 
certificado digital, así mismo se requiere herramientas 
informáticas como estándar programas y soporte informático, 
iniciativa del proyecto de acuerdo según lo dispuesto en el 
parágrafo primero del Articulo 71 de la Ley 136 de 1994 solo 
podrán ser dictados o reformados en iniciativa del Alcalde 
los acuerdos que dispongan de beneficios tributarios así: 
Artículo 71 iniciativa los proyectos de acuerdo pueden ser 
presentados por los Concejales, los Alcaldes y en materia 
relacionadas atribuciones por los Personeros, los 
Contralores y las Juntas de Administradoras Locales, también 
podrá ser de iniciativa popular de acuerdo con la Ley 
estatutaria correspondiente.  
 
Parágrafo 1. los acuerdos a los que se refiere los numerales 
tercero, segundo y sexto del Artículo 313 de la Constitución 
Política solo podrán ser dictados e iniciativa del Alcalde, 
el presente proyecto de acuerdo comprende disposiciones en 
materia tributaria solo mecanismos de procedimiento el cual 
no implica ampliar o disminuir bases gravables tarifas. 
Consideraciones generales en aras de preservar la certeza 
jurídica de las actuaciones relativas a los deberes 
tributarios y especialmente frente al tema del 
incumplimiento del deber formal de declarar es preciso que 
la homologación y clasificación de actividades acorde con el 
CIU la nueva adaptación que ya fue adoptada por el DANE para 
Colombia de esta manera se hace claridad sobre cual de la 
revisión realizada para Colombia operan las actividades 
económicas para la liquidación del pago del Impuesto de 
Industria y Comercio en el Municipio de Bucaramanga frente a 
la notificación electrónica se tiene que si bien la 
logística e infraestructura necesaria para implementar la 
practica de disposiciones del citado acuerdo aun no esta 
operando este es un tema de mayor interés que tiene 
prioridad para la Secretaria de Hacienda de suerte que el 
mismo sea efectivo una vez se cuente con el mecanismo que 
compone la infraestructura tecnológica dentro de la cual 
están los temas de relativos a la firma digital, certificado 
digital, dirección virtual, desarrollo del software y 
soporte informático, la Secretaria de Hacienda lleva 
adelantado el tema de la firma digital la cual en 
consideración a su costo esta siendo analizada para que en 
la forma de decisiones no se vea afectada o tome un costo 
adicional para el contribuyente lo anterior hace igualmente 
necesario implementar el mecanismo para mantener actualizada 
la dirección electrónica que hubieran consignado en dicho 
registro a implementar un control permanente, oportuno y 
cuidadoso de toda la información que se reciba por ese medio 
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electrónico, solo para dar un ejemplo de lo anterior una vez 
se implemente en la Secretaria de Hacienda la notificación 
de actos administrativos el correo electrónico que aparezca 
en el registro de Industria y Comercio vendrán plenos 
efectos legales, de suerte que en las contingencias que se 
podrían derivar de no mantener un control oportuno y 
efectivo solo dicho correo podría contribuir un riesgo muy 
alto, lo anterior por que actuar sin consideración a las 
consecuencias en este asunto podría significar la falta de 
conocimiento oportuna de un contribuyente frente a la 
adaptación de la Administración y las nefastas consecuencias 
de una respuesta extemporánea que forzosamente conlleva a 
una actuación tributaria.  
 
Impacto presupuestal para efectos de lo dispuesto por la Ley 
819 del 2003 es preciso señalar que en el proyecto no genera 
gasto presupuestal para el Municipio por tratarse de una 
decisión de procedimiento tributario. 
 
La Secretaria informa a la Presidencia que ha sido leída la 
Exposición de Motivos. 
 
La Presidencia solicita realizar votación nominal para la 
Exposición de Motivos.  
 
VOTACION NOMINAL PARA LA EXPOSCICION DE MOTIVOS. 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  POSITIVO 
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ  NEGATIVO 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ         POSITIVO 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA  POSITIVO 
DIONICIO CARRERO CORREA   POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA    POSITIVO 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ   POSITIVO 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA  NEGATIVO 
CAROLINA MORENO RANGEL   POSITIVO 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS   POSITIVO 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ    NEGATIVO 
URIEL ORTIZ RUIZ    POSITIVO 
ALFONSO PRIETO GARCIA   POSITIVO 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ   NEGATIVO 
DAVID CAMARGO DUARTE   POSITIVO 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ   NEGATIVO 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO NEGATIVO 
 
 
La Secretaria informa a la Presidencia que hay once (11) 
votos positivos y seis (06) votos negativos, ha sido 
aprobada la Exposición de Motivos. 
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La Presidencia solicita a la Secretaria continuar con el 
orden del día.  
 
La Secretaria procede a dar lectura al artículo primero con 
su respectiva modificación 
 
 
ARTICULO PRIMERO (modificado por la comisición) 
PARAGRAFO Autorizar a la Administración Municipal para que 
decida mediante resolución la clasificación de actividades 
económicas adoptando las establecidas por la clasificación 
industrial, internacional y uniforme CIIU revisión tres 
punto uno (3.1) adoptada para Colombia por el DANE. La 
denominación que aparece en el estatuto tributario municipal 
y demás actos administrativos de clasificación industrial, 
internacional y uniforme de actividades económicas y CIIU 
revisión tres punto uno AC (3.1) por el DANE se entenderán 
sustraídos por clasificación industrial, internacional y  
informe CIIU y su revisión tres punto uno (3.1) adaptada 
para Colombia por el DANE. 
 
INTERVENCION DE LA H.C. ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ: Presidenta 
es para sentar un presente, este acuerdo en comisión como 
ustedes oyeron, este se elimino parte del Artículo en donde 
esta relacionada las cooperativas de aporte y crédito que 
ayer manifestaba que me encontraba impedida para no 
continuar con el Debate. Quiero; y esto lo hice por 
sugerencia de la Jefe Jurídica del Concejo Presidenta de la 
Doctora Katherine; entonces según ella la manifiesta que es 
Abogada la cual tiene uno que apoyarse que si ese Artículo 
la Administración considera la parte que se elimino 
considera la Administración que lo van a volver a incluir 
estaría impedida para votar este articular, si obviamente si 
el Artículo se vota como entro comisión no habría ningún 
problema porque no están relacionando ninguna cooperativa 
entonces quisiera tener claridad al respecto para no para no 
declarar impedida para votar el articulado. 
 
INTERVENCION DEL H.C. ALFONSO PRIETO GARCIA: Gracias 
Presidenta, igualmente manifiesto que si el proyecto de 
acuerdo no se estudia conforme quedo en la comisión 
eliminando la parte de las cooperativas tengo que declararme 
impedido en razón a que soy asociado a cooperativas de 
ahorro y crédito y de alguna manera generaría un beneficio 
lo que hace que se genere un impedimento para poder votar, 
si el proyecto continua como el original presentado por la 
Administración Municipal, Señora Presidenta; me declarare 
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impedido para poder atender este estudio de proyecto de 
acuerdo, gracias.  
 
INTERVENCIÓN DEL H. C ALFONSO PRIETO GARCIA: Presidenta vea 
es que aquí no hay si no una reacción además como un poquito 
digestiva, lo que pasa es que cuando la gente estudia en 
forma objetiva y aquí hay abogados que lo pueden entender; 
fui el que presente la modificación en la comisión para 
eliminar lo de las cooperativas porque si no me declaraba 
impedido, fui el que presente en la Ponencia la necesidad de 
retirarlo porque me declarar impedido, como presente la 
Ponencia y en esa Ponencia presentamos el retiro de lo de 
las cooperativas por eso me declaraba no impedido, pero aquí 
parece que la burla y la condición además un poco descortés 
hace que la gente crea que es que tenemos que seguir 
creyendo en el terrorismo jurídico, por eso tengo que dejar 
sentado ese precedente Presidenta; porque aquí se tiene que 
respetar los Concejales, aquí he hecho siempre un trabajo de 
estudio permanente de los proyectos de acuerdo y a raíz a 
eso y en razón a eso es que tomo mis posiciones de manera 
que me parece sin procedente, me parece falta de altura, 
falta de altruismo, me parece falta de respeto que aquí se 
venga a vulnerar la credibilidad de la gente, hoy digo que 
me declaro impedido si se aprueba el proyecto como viene en 
el original, pero si se aprueba el proyecto como no viene en 
el original sino como se estudio en la comisión podre votar 
porque no me necesito declarar impedido, gracias Presidenta. 
 
INTERVENCION DEL H.C. URIEL ORTIZ RUIZ: Gracias Señora 
Presidenta, Saludos. Presidenta primero que todo pues si 
creo en el equipo económico de la Administración Municipal, 
creo en el Doctor Fernando Vargas en todo el trabajo que 
esta haciendo, que desde el periodo pasado he estado en la 
comisión de hacienda y se como nos ha tocado, como nos 
entregaron a nosotros la Administración Municipal una 
Administración Municipal totalmente quebrada en el año 2004, 
un Municipio totalmente inviable y que gracias a la gestión 
de la Secretaria de Hacienda hemos logrado unos indicadores 
inmejorables, y prueba de ello fue ayer; ayer el Foro que se 
realizo de Bucaramanga como vamos, donde la Secretaria de 
Hacienda Municipal fue destacada allí en este Foro por todos 
los avances que se han tenido en recuperación de cartera, en 
recuperación de todos los aspectos que tienen que ver con 
los ingresos del Municipio de Bucaramanga en el manejo 
austero de esta Administración y de todo el trabajo que ha 
venido haciendo junto con la Tesorería del Municipio, por 
eso Presidenta quiero pedirle a los compañeros, que en la 
comisión nosotros sacamos un parágrafo, un parágrafo no si 
un párrafo del Artículo original y les quiero decir que 
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hablando con las cooperativas de aporte y crédito y hablando 
con las cooperativas de aporte y crédito este Artículo se 
debe dejar Presidente, se debe dejar en el sentido de que 
hoy en día el sector de ahorro y crédito y de aporte y 
crédito no esta especificado dentro de las, dentro de los 
ítems que se manejan en la Secretaria de Hacienda por lo 
tanto ellos han estado catalogado en otros servicios no 
clasificados y por eso están pagando el siete punto dos por 
mil (7.2 x 1000) y lo que pretende este acuerdo entre otras, 
es que las cooperativas de aporte y crédito y las 
cooperativas de ahorro y crédito sean catalogadas como el 
sector bancario o el sector financiero, no en el cobro de 
tarifa y se le de una tarifa del cinco por mil (5 x 1000), 
por ejemplo ayer le preguntaba al Gerente de la Cooperativa 
de San Andresito La Isla de COOSANANDRESITO LTDA que ellos 
cuanto pagaban y ellos decían que ellos se estaban acogiendo 
a la parte financiera donde se paga el cinco por mil (5 x 
1000) ¡cierto! pero que ellos quisieran que hubiera una 
categoría especial para ahorro y crédito y aporte y crédito 
donde les dijeran específicamente es el cinco por mil (5 x 
1000) porque así lo estén pagando ellos, ellos en cualquier 
momento se verían incursos en una investigación porque 
ustedes saben que cuando se quiere hilar delgado Doctor 
Jaime Rodríguez llega alguien y dice no ustedes no están 
catalogadas ahí ustedes están catalogadas es en otros 
servicios y por eso deben pagar el siete punto dos por mil 
(7.2 x 1000) y en la actualidad están pagando es el cinco, 
por eso si veo sano que dejen el párrafo como venia donde 
las cooperativas de aporte y crédito y las cooperativas de 
ahorro y crédito se catalogan con el cinco por mil (5 x 
1000) porque ahí no va haber confusión de que después las 
vayan a requerir o las vayan a confundir y les vayan aplicar 
una multa que son cooperativas que les hacen beneficios a 
los asociados sobre todo aquí estamos hablando de las 
pequeñas cooperativas, aquellas que manejan el aporte y 
crédito o las que manejan el ahorro y crédito porque las 
grandes cooperativas la mayoría de ellas están vigiladas por 
la Superintendencia Financiera y ellos si entrarían en la 
Ley, en la Ley 14 del 83 cierto, exacto entonces están son 
cooperativas pequeñas que están vigiladas por la 
Superintendencia Solidaria, entonces ellas son las pequeñas 
y ojala se deje esa claridad por eso Presidenta ojala se 
incluya el párrafo que nosotros en la comisión pues por 
confusión no teníamos claridad lo habíamos quitado pero hoy 
vuelvo a y lo voy a presentar voy hacer la presentación de 
esta Proposición, gracias Señora Presidenta. 
 
INTERVENCION DE LA H.C. ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ: Presidenta 
es para aclararle un poquito sobre lo que habla el Concejal 
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Uriel Ortiz, sobre el Concejal Uriel Ortiz es que cuando se 
pidió que se eliminara ese párrafo la Administración lo 
acepto, en la comisión si ustedes recuerdan los Concejales 
de la comisión de hacienda; la Administración nos explico 
que no había ningún problema al eliminar ese párrafo 
quisiera oírlos ahora porque es que ahí es donde tendría el 
impedimento y además si ustedes miran el estatuto tributario 
que aprobamos hay un Artículo en donde dice que serán objeto 
de industria y comercio los que la Secretaria de Hacienda 
también relacione es decir hoy las cooperativas de aporte y 
crédito están pagando el cinco por mil (5 x 1000) porque la 
Secretaria de Hacienda compañeros Concejales, Concejal Uriel 
Ortiz; la Secretaria de Hacienda, ya los tiene relacionados 
y aquí hay un Artículo del estatuto tributario que lo esta 
incluyendo, es decir, si nosotros lo quitamos no pasa nada 
porque la Secretaria de Hacienda los tiene relacionados, 
pero si lo incluimos y estamos tres (03) Concejales 
afectados en ese sentido, entonces pienso que el daño es mas 
grave si nosotros aprobamos el Artículo que eliminándolo 
porque igual la Secretaria de Hacienda lo sigue; Concejal 
Uriel Ortiz hay un Artículo en la cual la Secretaria de 
Hacienda relaciona las entidades que son objeto de Industria 
y Comercio y hay están las otras que no están incluidas en 
ese párrafo, gracias Señora Presidenta. 
 
INTERVENCION DEL H.C. EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO: 
Presidenta muchas gracias, Saludos. Presidenta quiero hacer 
dos (02) precisiones, la primera en el día de ayer se 
declaro impedida, ¡oh! dijo la Doctora Elida Mantilla que 
tenía conflicto de intereses y que se retiraba y que se 
retiraba y un Concejal de manera irrespetuosa dijo que no 
hicieron terrorismo jurídico, no recuerdo cual Concejal pero 
alguien lo dijo, entonces hoy cuando se declaran impedidos o 
tienen las dudas nos tratan de irrespetuosos a quienes 
estamos escuchando porque es que uno queda perplejo que ayer 
nos trataron de terroristas jurídicos pero hoy no pueden 
arrancar porque no saben si se deben declarar impedidos 
máximo cuando participáramos en primer Debate donde fueron y 
votaron cuando ven las Ponencias positivas entonces si 
quieren modificar el proyecto para quitarse un posible 
conflicto de interés, aquí veo correctamente les digo ayer 
como no me preguntaron ni se metieron conmigo pues no dije 
nada pero hoy considero que deben tener mucho cuidado los 
compañeros que pueden estar inmersos en un posible conflicto 
de intereses y que las cosas hay que hacerlas desde el 
principio y uno cuando llega un proyecto al Cabildo lo 
primero que uno tiene que mirar es si puede intervenir, si 
tiene el conflicto de intereses o no, no es darle Ponencia 
en el primer Debate, no es ir a votar en el primer Debate y 
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en Plenaria empezar a preguntar si puede intervenir en un 
proyecto de acuerdo o no, de manera que quiero que entiendan 
Alfonso entienda que en ese sentido siempre he sido correcto  
les digo ya no hay nada mejor que tener uno cuidado, que ser 
uno prudente, es preferible decir miren no puedo votar 
porque puedo estar en un posible conflicto de intereses y no 
votar y después empezar uno a preguntar oiga seria que si lo 
podía votar o no, los políticos tenemos muchos enemigos, los 
políticos enemigos políticos desde luego, uno tiene que 
tener un sano cuidado y una sana precaución al hacer eso, 
escuche porque como no voy a votar en proyecto positivamente 
sino negativamente, escuche que quieren modificar el 
proyecto para decir si le quitamos esto entonces si le voto, 
no porque están participando, cuando uno tiene un posible 
conflicto de interés no puede pedir uno mismo que lo 
modifiquen para uno votarlo porque esta uno tomando parte 
del proyecto. Quería hacer ese sano aporte porque se que 
todos los Concejales aquí somos bien intencionados pero uno 
puede cometer errores de buena fe y al fin y al cabo lo 
puede entregar a uno, de manera que quería hacer ese aporte 
rondo, e rondo que voto negativamente todo el articulado y 
todo este proyecto, muchas gracias Presidenta.  
 
INTERVENCION DE LA H.C. CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO: Muy 
amable Señora Presidenta, a raíz de las inquietudes que ha 
suscitado el Artículo primero si quisiera que a través de la 
Administración Municipal, la oficina jurídica Señora 
Presidenta se le de la palabra a la oficina jurídica con el 
fin de, si es posible incluirlo o eliminarlo como lo habían 
hecho en la Comisión de Hacienda para que los Concejales que 
consideran hay algún impedimento puedan votarlo; entonces  
si quisiera que la oficina jurídica del Municipio aclarar la 
posición porque se acepto en comisión eliminarlo, pienso que 
en Plenaria debe también aprobarse lo mismo, igualmente 
Señor Presidente para solicitarle cuando se llegue al 
Artículo segundo una modificación en el sentido de incluir 
el termino para el cual se le van a dar facultades al Señor 
Alcalde, Señora Presidenta. 
 
INTERVENCION DE LA DOCTORA MIRIAM ELIZABETH RIQUELME PASOOW, 
JEFE DE LA OFICINA ASESORA JURIDICA: Gracias Señora 
Presidenta, la Administración Municipal no encontraría 
ningún inconveniente para venir nuevamente al Concejo y 
tocar el tema alusivo a la actividad del sector financiero 
de que trata el Artículo 54 y siguientes con la tarifa 
señalada por la Ley 14 del 83, esa parte no tendríamos 
inconveniente en volver a presentar un proyecto de acuerdo 
alusivo únicamente a esa temática, por otra parte 
recordarles que a las cooperativas a que hace alusión este 
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Artículo es a las cooperativas financieras, es decir a las 
que captan recursos de terceros y servicios financieros 
correcto, entonces en ese sentido no tendríamos 
inconveniente en que quedara el Artículo como se aprobó en 
comisión excluyendo la parte alusiva a este tipo de 
cooperativas, gracias Señora Presidenta. 
 
INTERVENCION DEL H.C. CHRISTIAN NIÑO RUIZ: Presidente un 
saludo muy especial a todos. Presidente; hay algo que 
nosotros debemos tener en cuenta y debemos tener cuidado 
cuando se trata de aprobar este proyecto de acuerdo. El 
proyecto de acuerdo puede ser y tiene par en mi concepto muy 
buena intención, pero el proyecto de acuerdo primero de 
acuerdo a lo que estamos estudiando se debe establecer es 
muy importante para todas las empresas establecer en cual de 
las tres (03) actividades del CIIU la empresa esta 
clasificada, y la forma como se puede establecer como están 
clasificadas las empresas; hago una pregunta Doctora Lucy; 
¿ya se hizo el estudio de simulación? ¿Que se debe hacer 
para poder adoptar y aplicar este acuerdo? ¿Por qué?¨¨ Hay 
empresas que en su actividad contemplan las tres (03) líneas 
comercial, industrial y de servicios, hay más de una (01) 
sociedad que en el mismo objeto realiza las tres (03) 
actividades del CIIU entonces a cual se acoge, el estudio de 
simulación es el que nos va a indicar y nos va a señalar el 
camino que hay que hacer y el estudio además le va a indicar 
a los empresarios cual es la que mas le conviene, porque hay 
unas que son mas cargosas, mas gravosas, mas difíciles que 
otra entonces esto es algo que es muy importante porque por 
ejemplo las panaderías; las panaderías pasarían de ser 
comercial a ser industrial ellas van llevando del bulto de 
una sola vez, las bombas de servicio; las bombas de servicio 
son comerciales, son de servicio y son industriales el hecho 
de que ellos compren un contenedor o un tanque de aceite y 
lo empaquen y lo envasen eso los hace industriales, por 
consiguiente, hay que mirar bien Doctora Lucy; o sea, esto 
lo que nos puede traer a la Ciudad además de lo difícil que 
es nuestra Ciudad para ejercer la función industrial nos 
puede traer una dificultad mayor para que Bucaramanga deje 
de ser atractiva para la inversión. pienso que hay que 
revisar bien este acuerdo Doctora Lucy; hacer el estudio de 
simulación y tomar decisiones de acuerdo a una experiencia 
real y no de acuerdo a unos conceptos que acá todos para mi 
todos los conceptos son validos tanto como los del Doctor 
Alfonso Prieto, como los de la Doctora Elida, como las del 
Doctor Edgar Higinio Villabona, pero pienso que una cosa es 
los conceptos y otra cosa es que se haga el estudio de 
simulación y así como cuando vayamos a votar el proyecto de 
acuerdo nos evitamos situaciones difíciles tanto para 
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nosotros como Concejales como para los empresarios de la 
Ciudad, gracias Presidente le agradezco su atención. 
 
INTERVENCION DE LA DOCTORA MIRIAM ELIZABETH RIQUELME PASSOW, 
JEFE DE LA OFICINA ASESORA JURIDICA: Gracias Presidenta, 
para dar respuesta a la inquietud del Concejal Niño, la 
Doctora Lucy nos va a explicar sobre el estudio de 
simulación que es materia de su inquietud. 
 
INTERVENCION DE LA DOCTORA LUCY ALEXANDRA GUERRERO 
RODRIGUEZ, SECRETARIA DE HACIENDA: Gracias, buenos días 
Presidenta, a los Honorables Concejales, Doctor Christian me 
permito informarle que si la Secretaria de Hacienda ya a 
realizado estudios respecto a este tema y lógicamente pues 
esta mirando que no cause afectación a los empresarios, ni a 
las industrias, ni a la parte comercial ni de servicios y es 
fundamental también porque esto ya esta reglamentado en 
muchos otros Municipios y prácticamente el Municipio de 
Bucaramanga esta quedado respecto a este tema, esta quedado 
una de las formas que nos volvamos realmente mas 
competitivos es que tengamos todas las herramientas y 
podamos hablar el mismo lenguaje no solamente acá en 
Bucaramanga sino a nivel de otras Ciudades y el estudio ya 
se hizo solamente que se cambio la versión al tres punto uno 
(3.1) y se debe volver a evaluar todo lo que este 
relacionado con ello.  
 
La Presidencia informa  que teniendo en cuenta la 
intervención  de la Administración y de igual manera el 
concepto dado por la jurídica, para el respectivo proyecto 
de acuerdo que se vote como se aprobó en comisión, con la 
respectiva modificación. 
 
La Presidencia solicita a la Secretaria dar lectura al 
Artículo primero con la respectiva modificación en comisión. 
 
La Secretaria procede a dar lectura al Artículo primero 
nuevamente con la modificación hecha por la comisión.  
 
ARTICULO PRIMERO  
PARAGRAFO: Autorizar a la Administración Municipal para que 
expida mediante resolución la clasificación de actividades 
económicas adoptando las establecidas por la clasificación 
industrial, internacional uniforme CIIU revisión tres punto 
uno (3.1) adoptada para Colombia por el DANE. La 
denominación que aparece en el estatuto tributario Municipal 
y demás actos administrativos de clasificación industrial 
internacional uniforme de actividades económicas CIIU 
revisión tres punto uno AC (3.1) por el DANE se entenderá 
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sustituido por clasificación industrial, internacional 
uniforme CIIU revisión tres punto uno (3.1) adaptada para 
Colombia por el DANE. 
 
La Secretaria informa a la Presidencia que así quedaría la 
modificación hecha en la comisión, del Artículo primero. 
 
La Presidencia solicita a la Secretaria realizar votación 
nominal por el Artículo leído con su respectiva 
modificación.  
 
INTERVENCION DEL H.C. ALFONSO PRIETO GARCIA: Gracias 
Presidenta, quisiera rogarle el favor de que nos conceda un 
receso de diez (10) minuticos para poder revisar muy bien lo 
que vamos a hacer en este momento. 
 
La Presidencia declara un receso de diez (10) minutos. 
 
VERIFICACION DE QUORUM. 
 
La Secretaria procede a hacer verificación de quórum e 
informa a la Presidencia que han contestado a lista 
diecinueve (19) Honorables Concejales, por lo tanto hay 
quórum decisorio. 
 
INTERVENCION DEL H.C. PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ: Gracias 
Señor Presidente, Saludos, no Señor Presidente es que me 
queda una inquietud no se si todavía tengo apenas, soy 
pichón jurídico, apenas estoy estudiando jurídicamente unos 
poquitos semestres jurídicos de Derecho, pero si me queda 
una inquietud que aquí hay personas muy especializadas y ya 
que he tenido toda la cancha, el espacio político de esta 
Corporación pero aquí se le olvidan que somos personas todos 
y nos tratan a todos como terroristas políticos; llego la 
hora del talibán y entonces en este proyecto llega a pasar 
de pronto si llega a pasar o si pasa en un futuro en la 
calle entonces ya pasamos de ser terroristas a ser 
criminales, criminales políticos, entonces creo que aquí 
Señor Presidente estamos ya, yéndonos a los extremos y 
utilizando un lenguaje ya muy pesado porque por iniciativa 
propia; si a mi me llega un proyecto de acuerdo que me lo 
dejan de Ponencia antes de aceptar la Ponencia ¡lo leo! y si 
veo que tengo intereses conflicto de intereses pues no lo 
acepto, pero aquí después de aceptar un proyecto de acuerdo 
de Ponencia de aceptarlo debería ir a la primera comisión al 
primer Debate de comisión y votan positivo y ya vienen 
diciendo que no que están pensando y analizando sino que es 
para dar un voz de alerta y una voz de reflexión para que la 
gente analice los proyectos antes de que les toquen ser 
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ponentes de este proyecto, de los proyectos de acuerdo. sino 
que personas que o compañeros de trabajo que están en esta 
corporación; compañeros de estas corporaciones que están acá 
y en un futuro muy cercano están aspirando ser 
Administradores de nuestra Ciudad y nos faltan respeto a 
nosotros dieciocho, diecisiete, dieciséis o quince o nueve o 
siete (18,17,16 o 15 o 09 o 07) como será cuando sean 
administradores de esta Ciudad, cuando no dejen escuchar, 
cuando no aceptan escuchar cosas de pronto de aquellas 
personas pequeñas que sabemos u otras personas, en la vida 
hay que saber escuchar para poder recorrer caminos, para 
poder recorrer caminos y poder construir cosas buenas, 
muchas gracias Señor Presidente. 
 
INTERVENCION DEL H.C. ALFONSO PRIETO GARCIA: Gracias 
Presidente, quiero presentar una Proposición al Concejo de 
Bucaramanga, voy a solicitar por favor que este proyecto se 
vuelva a comisión para su estudio para revisar exactamente 
el contenido de el para mirar lo de las simulaciones que han 
hecho referencia los Honorables Concejales y de esa manera 
tener mas propiedad sobre el manejo de la temática. Por lo 
demás lo guardamos en el libro de las inquietudes y cuando 
tengamos títulos profesionales lo vamos a discutir, 
muchísimas gracias Presidente. 
 
INTERVENCION DEL H.C. CELESTINO MOJICA PEÑA: Gracias Señora 
Presidenta, igualmente pues solicito que lo que acaban de 
expresar que se ponga en consideración de la Plenaria 
devolver este proyecto, pero en todo caso Señora Presidenta 
voy en derecho de petición verbal aquí a la Secretaria o al 
Secretario de la comisión le solicito copia de todo el audio 
de lo que se voto tanto en primer Debate como en segundo 
Debate, para poder tener todas esas constancias de porque se 
están tomando algunas decisiones aquí en la corporación, 
entonces Señora Secretaria del Concejo le quiero solicitar a 
usted eso, originales por favor sellados, tanto las 
situaciones que se generaron en el primer Debate como los 
dos (02) Debates que se están haciendo y la decisión que se 
esta haciendo acá, le solicito copia de eso tanto por 
escrito como el audio, le agradezco Señora Secretaria. 
 
INTERVENCION DEL H.C. ALFONSO PRIETO GARCIA: Gracias 
Presidenta, como Ponente de este proyecto de acuerdo me 
dispongo para colaborar en todo lo que sea necesario para 
facilitarle la información al Honorable Concejal que la ha 
solicitado y si hace falta recursos también los coloco para 
poderle dar copia de lo que se necesite, gracias Presidenta.  
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INTERVENCION DEL H.C. CELESTINO MOJICA PEÑA: Gracias Señora 
Presidenta, si le agradezco al Doctor que de pronto nos 
ayude nosotros conocemos lo gran rico que es y el representa 
la oligarquía de la Ciudad de Bucaramanga, pero no se 
preocupe Doctor; usted tiene plata pero, no la tiene toda, 
no se preocupe por todo porque aquí en el bolsillo me queda 
una poquita y mas para pagar unas fotocopias, entonces le 
agradezco Señora Presidenta y con mucho gusto si lo invitare 
cuando este así de valiente como usted es, allá en la 
Procuraduría y en la Fiscalía pues rindiendo todo lo que 
usted tenga que rendir Doctor, allá es donde va a necesitar 
los recursos para pagar unos buenos Abogados, le agradezco 
Señora Presidenta. 
 
INTERVENCION DEL H.C. ALFONSO PRIETO GARCIA: Claro tengo 
derecho de replica, Presidente gracias muy amable, como aquí 
viene uno a aprender y de eso se trata de aprender, a veces 
se le apegan cosas malas a uno entonces uno tiene que 
aprender las cosas malas, entonces Señora Secretaria también 
le pido el favor de que me regale una (01) copia de todo lo 
que acaba de decir el Honorable Concejal para también mirar 
a ver si las puedo compulsar a las instancias 
correspondientes, en lugar de enviárselas a la Procuraduría, 
a la Fiscalía, a la Contraloría y a todas las IAS, se la voy 
a enviar a todos los lectores de Bucaramanga para que 
conozcan el tipo de Concejales que tenemos en la Ciudad, 
gracias Presidente. 
 
La Presidencia solicita a la Secretaria realizar votación 
nominal para la Proposición.  
 
La Secretaria procede a hacer la votación nominal por la 
proposición, para devolver este proyecto de acuerdo 035 de 
mayo siete del 2010 a comision. 
 
VOTACION NOMINAL PARA LA PROPOSICION. 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  POSITIVO 
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ  NEGATIVO 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ         POSITIVO 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA  POSITIVO 
DIONICIO CARRERO CORREA   POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA    POSITIVO 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ   POSITIVO 
CLESTINO MOJICA PEÑA   NEGATIVO 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA  NEGATIVO 
CAROLINA MORENO RANGEL   POSITIVO 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS   POSITIVO 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ    NEGATIVO 
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URIEL ORTIZ RUIZ    POSITIVO 
ALFONSO PRIETO GARCIA   POSITIVO 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ   NEGATIVO 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS  POSITIVO 
DAVID CAMARGO DUARTE   POSITIVO 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ   NEGATIVO 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO NEGATIVO 
 
La Secretaria informa a la Presidencia que hay doce (12) 
votos positivos y siete (07) votos negativos, por lo tanto 
ha sido aprobada la Proposición. 
 
La Presidencia informa que aprobada la Proposición se 
devuelve el proyecto a comisión. 
 
INTERVENCION DEL H.C. EDGAR SUAREZ GUTIERREZ: Gracias 
Presidenta, Saludos, Presidenta era simplemente para hablar 
sobre antes de que se devolviera a comisión, era que mire el 
equipo económico y jurídico la necesidad de incluir me 
parece a mi; la Ley 527 de 1999, es que lo que pasa es que 
en la notificación electrónica ya en la transmisión de datos 
ya hay norma, entonces a mi me parece que es importante me 
imagino que va llegar el acuerdo mucho mas fundamentado pero 
es para que consulten la Ley 527 de 1999 porque todo lo que 
es la transmisión de datos eso ya esta normado y legislado, 
entonces a mi me parece importante que si ya la transmisión 
de datos por cualquier vía esta normada, y si acá esta la 
notificación electrónica a mi si me parece importante para 
que el acuerdo les quede en ese Artículo sobre todo en la 
transmisión de datos, ajustado a las normas es que se mire 
esa Ley. Era para eso Presidenta cuando hagan el estudio en 
la comisión la Ley 527 de 1999, gracias. 
 
La Presidencia solicita a la Secretaria continuar con el 
orden del día.  
 
La secretaria procede a continuar con la lectura del orden 
del día. 
 
5. LECTURA DE COMUNICACIONES.  (No hay comunicaciones) 
 
6. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS. (No hay Proposiciones)  
 
 
La Secretaria informa a la Presidencia que el orden del día 
se ha agotado. 
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La Presidencia levanta la sesión siendo las diez y media de 
la mañana (10:30 A.M.) y se cita ante nuevo llamado de la 
mesa directiva. 
 
 
 
Para constancia se firma para su aprobación en plenaria. 
 
 
 
 
 
 
La Presidenta, 

CAROLINA MORENO RANGEL  
 
 
 
 
 
 
 
 
La Secretaria General, 

     NUBIA SUÁREZ RANGEL 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Elaborada por: Eliana Gómez Sierra Liliana patricia Ibáñez. 
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COMISION CONJUNTA  

COMISION PRIMERA O DE HACIENDA Y CREDITO PÚBLICO Y COMISION 
SEGUNDA O DE PLAN Y DE GOBIERNO 

FOLIO 2 
 
Que verificado el quórum reglamentario y decisorio por parte de la 
Presidenta de la Comisión se dio lectura al Orden del Día el cual contenía 
los siguientes ítems: 
 

ORDEN DEL DIA 
 
I 

LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUORUM 
 

II 
Estudio en primer debate del Proyecto  de Acuerdo No. 035 de Mayo 07 de 
2010. “POR EL CUAL SE MODIFICA ALGUNOS ARTICULOS DEL ESTATUTO 
TRIBUTARIO MUNICIPAL, EN LO RELACIONADO CON LA CLASIFICACION 
INDUSTRIAL INTERNACIONAL DE ACTIVIDADES ECONOMICAS CIIU Y LA 
NOTIFICACION ELECTRONICA”. 

III 
 

LECTURA DE COMUNICACIONES, PROPOSICIONES Y VARIOS 
 

DESARROLLO DEL INFORME 
 
Que después de leído el Orden del día por parte de la Secretaria de la 
Comisión la Presidenta de la Comisión somete a consideración y discusión 
el Orden del Día, el cual es aprobado por unanimidad por la Comisión 
Conjunta así: 
 
Con Cuatro (4) votos por la Comisión Primera así: 
 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ, SONIA SMITH NAVAS VARGAS, URIEL ORTIZ 
RUIZ Y DAVID CAMARGO DUARTE. 
 
Con Cuatro (4) votos por la Comisión Segunda así: 
 

COMISION CONJUNTA  
COMISION PRIMERA O DE HACIENDA Y CREDITO PÚBLICO Y COMISION 

SEGUNDA O DE PLAN Y DE GOBIERNO 
FOLIO 3 

 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA, ALFONSO PRIETO GARCIA, DIONICIO 
CARRERO CORREA Y HENRY GAMBOA MEZA. 
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La Presidenta ordena a la Secretaria continuar con el punto 2 del Orden 
del día quien procede a dar lectura al punto 2 del Orden del día:  
 
2 - Estudio en primer debate del Proyecto  de Acuerdo No. 035 de Mayo 
07 de 2010. “POR EL CUAL SE MODIFICA ALGUNOS ARTICULOS DEL 
ESTATUTO TRIBUTARIO MUNICIPAL, EN LO RELACIONADO CON LA 
CLASIFICACION INDUSTRIAL INTERNACIONAL DE ACTIVIDADES 
ECONOMICAS CIIU Y LA NOTIFICACION ELECTRONICA”. 
 
Que la ponencia del presente Proyecto de Acuerdo fue asignada por la 
Presidenta del Honorable Concejo de Bucaramanga, a los Honorables 
Concejales ALFONSO PRIETO GARCIA Y SONIA SMITH NAVAS VARGAS, en 
cumplimiento del Artículo 167 del reglamento interno del Concejo de 
Bucaramanga o Acuerdo Municipal No. 072 de 2009. 
 
Que los Honorables Concejales Ponentes, presentaron la Ponencia escrita 
favorable para Primer Debate la cual fue leída y escuchada por los 
Miembros de la Comisión Conjunta. 
 
La Presidenta de la Comisión somete a consideración y discusión la 
Ponencia del Proyecto de Acuerdo siendo aprobada por unanimidad por la 
Comisión Conjunta así: 
 
Con Cuatro (4) votos por la Comisión Primera así: 
 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ, SONIA SMITH NAVAS VARGAS, URIEL ORTIZ 
RUIZ Y DAVID CAMARGO DUARTE. 
 
Con Cuatro (4) votos por la Comisión Segunda así: 
 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA, ALFONSO PRIETO GARCIA, DIONICIO 
CARRERO CORREA Y HENRY GAMBOA MEZA. Cuyo documento hará parte 
de este informe. 

COMISION CONJUNTA  
COMISION PRIMERA O DE HACIENDA Y CREDITO PÚBLICO Y COMISION 

SEGUNDA O DE PLAN Y DE GOBIERNO 
FOLIO 4 

 
Que aprobada la Ponencia favorable por parte de la Comisión Conjunta, 
La Presidenta de la Comisión, ordena a la Secretaria dar lectura a la 
Exposición de Motivos del Proyecto de Acuerdo, siendo aprobado por 
unanimidad por la Comisión Conjunta así: 
 
Con Cuatro (4) votos por la Comisión Primera así: 
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ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ, SONIA SMITH NAVAS VARGAS, URIEL ORTIZ 
RUIZ Y DAVID CAMARGO DUARTE. 
 
Con Cuatro (4) votos por la Comisión Segunda así: 
 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA, ALFONSO PRIETO GARCIA, DIONICIO 
CARRERO CORREA Y HENRY GAMBOA MEZA. 
 
Que después de Aprobado la Exposición de Motivos la Presidenta ordena a 
la Secretaria continuar con el articulado del Proyecto de Acuerdo 035 de 
07 de Mayo de 2010 para su discusión, aprobación o desaprobación por 
parte de la Comisión. 
 
Leído el artículo Primero por parte de la Secretaria de la Comisión la 
Presidenta lo somete a consideración y discusión. 
 
La Secretaria de la Comisión manifiesta que sobre la mesa existe una 
proposición para el Artículo Primero en su parágrafo, la cual procede a 
leerla. 
 
ARTÍCULO PRIMERO: quedaría así: 
 
PARAGRAFO: Autorizar a la Administración Municipal para que expida 
mediante resolución la clasificación de actividades económicas adoptando 
las establecidas por la clasificación industrial internacional uniforme CIIU 
revisión 3.1 adoptada para Colombia por el DANE. 
 
La denominación que aparece en el Estatuto Tributario Municipal y demás 
actos administrativos de clasificación industrial internacional uniforme de  

COMISION CONJUNTA  
COMISION PRIMERA O DE HACIENDA Y CREDITO PÚBLICO Y COMISION 

SEGUNDA O DE PLAN Y DE GOBIERNO 
FOLIO 5 

 
Actividades economías CIIU rev 3.A.C por el DANE se entenderá sustraído 
por CLASIFICACION INDUSTRIAL INTERNACIONAL UNIFORME CIIU revisión 
3.1 adaptada para Colombia por el DANE.  
 
Presentada por, 
 
DIONICIO CARRERO CORREA, SONIA SMITH NAVAS VARGAS, ALFONSO 
PRIETO GARCIA, HENRY GAMBOA MEZA, ELIDA MANTILLARODRIGUEZ, 
URIEL ORTIZ RUIZ Y CON EL AVAL DE LA ADMINISTRACION MUNICIPAL. 
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Siendo aprobado por unanimidad por la Comisión Conjunta así: 
 
Con Cuatro (4) votos por la Comisión Primera así: 
 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ, SONIA SMITH NAVAS VARGAS, URIEL ORTIZ 
RUIZ Y DAVID CAMARGO DUARTE. 
 
Con Cuatro (4) votos por la Comisión Segunda así: 
 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA, ALFONSO PRIETO GARCIA, DIONICIO 
CARRERO CORREA Y HENRY GAMBOA MEZA. 
 
Leído el artículo Segundo por parte de la Secretaria de la Comisión la 
Presidenta lo somete a consideración y discusión. 
 
La Secretaria de la Comisión manifiesta que sobre la mesa existe una 
proposición para el Artículo Segundo, la cual procede a leerla. 
 
ARTICULO SEGUNDO: Modificar el último inciso o parágrafo del Articulo 
267 del Estatuto Tributario el cual quedaría así:  
 
La notificación por medio electrónico será reglamentada por el Señor 
Alcalde y ella se considera de carácter complementario mientras no haya 
garantía para todos los contribuyentes al acceso a los medios 
informáticos, después de la cual podrá considerarse un medio idóneo u 
oficial de notificación. La Administración Municipal presentara al Concejo 
Municipal  

COMISION CONJUNTA  
COMISION PRIMERA O DE HACIENDA Y CREDITO PÚBLICO Y COMISION 

SEGUNDA O DE PLAN Y DE GOBIERNO 
FOLIO 6 

 
el programa y la forma de garantizar el acceso a los medios electrónicos 
para su respectiva socialización y aprobación en un plazo máximo de doce 
(12) mese contados a partir de la vigencia del presente Acuerdo. 
 
Presentado por, 
 
ALFONSO PRIETO GARCIA Y SONIA SMITH NAVAS VARGAS. 
 
Siendo aprobado por unanimidad por la Comisión Conjunta así: 
 
Con Cuatro (4) votos por la Comisión Primera así: 
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ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ, SONIA SMITH NAVAS VARGAS, URIEL ORTIZ 
RUIZ Y DAVID CAMARGO DUARTE. 
 
Con Cuatro (4) votos por la Comisión Segunda así: 
 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA, ALFONSO PRIETO GARCIA, DIONICIO 
CARRERO CORREA Y HENRY GAMBOA MEZA. 
 
Terminado de leer el Articulo Tercera la Presidenta de la Comisión lo 
somete a consideración y discusión siendo aprobado por unanimidad por 
la Comisión Conjunta así: 
 
Con Cuatro (4) votos por la Comisión Primera así: 
 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ, SONIA SMITH NAVAS VARGAS, URIEL ORTIZ 
RUIZ Y DAVID CAMARGO DUARTE. 
 
Con Cuatro (4) votos por la Comisión Segunda así: 
 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA, ALFONSO PRIETO GARCIA, DIONICIO 
CARRERO CORREA Y HENRY GAMBOA MEZA, siendo aprobado el Original 
del Proyecto de Acuerdo. 
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Terminado de leer los numerales de los considerandos la Presidenta de la 
Comisión Conjunta los somete a consideración y discusión siendo 
aprobado por unanimidad por la Comisión así: 
 
Con Cuatro (4) votos por la Comisión Primera así: 
 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ, SONIA SMITH NAVAS VARGAS, URIEL ORTIZ 
RUIZ Y DAVID CAMARGO DUARTE. 
 
Con Cuatro (4) votos por la Comisión Segunda así: 
 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA, ALFONSO PRIETO GARCIA, DIONICIO 
CARRERO CORREA Y HENRY GAMBOA MEZA, Siendo aprobado los originales 
del Proyecto de Acuerdo. 
 
Para el preámbulo y el titulo la comisión los aprueba con así: 
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Con Cuatro (4) votos por la Comisión Primera así: 
 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ, SONIA SMITH NAVAS VARGAS, URIEL ORTIZ 
RUIZ Y DAVID CAMARGO DUARTE. 
 
Con Cuatro (4) votos por la Comisión Segunda así: 
 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA, ALFONSO PRIETO GARCIA, DIONICIO 
CARRERO CORREA Y HENRY GAMBOA MEZA. Siendo aprobados los 
originales del Proyecto de Acuerdo. 
 
Concluido el estudio en Primer Debate del Proyecto de Acuerdo 035 de 
Mayo 07 de 2010, la Presidenta de la Comisión Conjunta propone de 
acuerdo a la ley y al reglamento interno de la corporación trasladarlo a la 
Plenaria del Honorable Concejo para que surta el segundo debate, lo cual 
es aprobado por unanimidad por la Comisión así: 
 
Con Cuatro (4) votos por la Comisión Primera así: 
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ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ, SONIA SMITH NAVAS VARGAS, URIEL ORTIZ 
RUIZ Y DAVID CAMARGO DUARTE. 
 
Con Cuatro (4) votos por la Comisión Segunda así: 
 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA, ALFONSO PRIETO GARCIA, DIONICIO 
CARRERO CORREA Y HENRY GAMBOA MEZA. 
 
Aprobado el Proyecto de acuerdo No. 035 de Mayo 07 de 2010 la 
Presidenta ordena a la Secretaria continuar con el siguiente punto del 
orden del día. 
 

III. LECTURA DE COMUNICACIONES, PROPOSICIONES Y VARIOS 
 
La secretaria de la Comisión informa a la Presidencia que no existe sobre 
la mesa de la Secretaria comunicaciones ni proposiciones, por lo tanto el 
tema se ha agotado. 
 
Agotado el orden del día la Presidenta de la Comisión, expresa sus 
agradecimientos a los miembros de la Comisión Conjunta, a los 
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representantes de la administración por su Participación en el estudio del 
proyecto de acuerdo y levanta la sesión de la comisión Conjunta siendo 
las 1:45 P.M. del Día 14 de Mayo de 2010.  
 
Este informe de comisión tiene su sustento legal en los artículos 95 y 180 
del Acuerdo Municipal No. 072 de Octubre 09 de 2009 o Reglamento 
Interno del Concejo de Bucaramanga. 
 
Presidenta, 
H.C. CAROLINA MORENO RANGEL 
Secretaria, 
NUBIA SUAREZ RANGEL 
 

 
COMISION CONJUNTA  

COMISION PRIMERA O DE HACIENDA Y CREDITO PÚBLICO Y COMISION 
SEGUNDA O DE PLAN Y DE GOBIERNO 

 
HOJA No. 1 de 3 

 
PLIEGO DE MODIFICACIONES 

 
“POR EL CUAL SE MODIFICA ALGUNOS ARTICULOS DEL ESTATUTO 
TRIBUTARIO MUNICIPAL, EN LO RELACIONADO CON LA CLASIFICACION 
INDUSTRIAL INTERNACIONAL DE ACTIVIDADES ECONOMICAS CIIU Y LA 
NOTIFICACION ELECTRONICA”. 
 
PARA EL ARTÍCULO 1º:  LA COMISION LO APROBO ASI: 
 
ARTÍCULO PRIMERO: quedaría así: 
 
PARAGRAFO: Autorizar a la Administración Municipal para que expida 
mediante resolución la clasificación de actividades económicas adoptando 
las establecidas por la clasificación industrial internacional uniforme CIIU 
revisión 3.1 adoptada para Colombia por el DANE. 
La denominación que aparece en el Estatuto Tributario Municipal y demás 
actos administrativos de clasificación industrial internacional uniforme de 
Actividades economías CIIU Rev. 3.A.C por el DANE se entenderá sustraído 
por CLASIFICACION INDUSTRIAL INTERNACIONAL UNIFORME CIIU revisión 
3.1 adaptada para Colombia por el DANE.  
 
PARA EL ARTÍCULO 2º:  LA COMISION LO APROBO ASI: 
 
ARTICULO SEGUNDO: Modificar el último inciso o parágrafo del Articulo 
267 del Estatuto Tributario el cual quedaría así:  
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COMISION CONJUNTA  

COMISION PRIMERA O DE HACIENDA Y CREDITO PÚBLICO Y COMISION 
SEGUNDA O DE PLAN Y DE GOBIERNO 

 
HOJA No. 2 de 3 

 
PLIEGO DE MODIFICACIONES 

 
La notificación por medio electrónico será reglamentada por el Señor 
Alcalde y ella se considera de carácter complementario mientras no haya 
garantía para todos los contribuyentes al acceso a los medios 
informáticos, después de la cual podrá considerarse un medio idóneo u 
oficial de notificación. La Administración Municipal presentara al Concejo 
Municipal el programa y la forma de garantizar el acceso a los medios 
electrónicos para su respectiva socialización y aprobación en un plazo 
máximo de doce (12) meses contados a partir de la vigencia del presente 
Acuerdo. 
 
PARA EL ARTÍCULO 3º:  LA COMISIÓN APROBO ORIGINAL DEL 

PROYECTO DE ACUERDO. 
 
 
PARA LOS CONSIDERANDOS: LA COMISIÓN APROBO LOS ORIGINALES DEL 

PROYECTO DE ACUERDO. 
 
PARA EL PREAMBULO: LA COMISIÓN APROBO EL ORIGINAL DEL 

PROYECTO DE ACUERDO. 
 
PARA EL TITULO: LA COMISIÓN APROBO EL ORIGINAL DEL 

PROYECTO DE ACUERDO. 
 
LA COMISION PRIMERA, 
 
 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ  SONIA SMITH NAVAS VARGAS  
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COMISION PRIMERA O DE HACIENDA Y CREDITO PÚBLICO Y COMISION 
SEGUNDA O DE PLAN Y DE GOBIERNO 

 
HOJA No. 3 de 3 

 
PLIEGO DE MODIFICACIONES 
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URIEL ORTIZ RUIZ    DAVID CAMARGO DUARTE. 
 
 
LA COMISION SEGUNDA, 
 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA   ALFONSO PRIETO GARCIA  
DIONICIO CARRERO CORREA    HENRY GAMBOA MEZA. 
 
NUBIA SUAREZ RANGEL 
Secretaria 
 
 

COMISION CONJUNTA  
COMISION PRIMERA O DE HACIENDA Y CREDITO PÚBLICO 

Y COMISION SEGUNDA O DE PLAN Y DE GOBIERNO 
 

CONSTANCIA DE APROBACION EN PRIMER DEBATE 
 
La suscrita Secretaria de la COMISION CONJUNTA COMISION 
PRIMERA O DE HACIENDA Y CREDITO PUBLICO Y COMISION 
SEGUNDA O DE PLAN Y DE GOBIERNO del Honorable Concejo de 
Bucaramanga, hace constar que el estudio del Proyecto de Acuerdo No. 
035 de Mayo 07 de 2010. “POR EL CUAL SE MODIFICA ALGUNOS 
ARTICULOS DEL ESTATUTO TRIBUTARIO MUNICIPAL, EN LO 
RELACIONADO CON LA CLASIFICACION INDUSTRIAL 
INTERNACIONAL DE ACTIVIDADES ECONOMICAS CIIU Y LA 
NOTIFICACION ELECTRONICA”. Siendo aprobado por la Comisión 
con sus respectivas modificaciones, como se registra en el Acta No. 
001-10, realizada el día Catorce (14) de Mayo de 2010, en Primer 
Debate. 
 
 
 
La Secretaria, 
NUBIA SUAREZ RANGEL 
 


